

1200 coureurs à Salouël

L'Ufolep organise son championnat national du 4 au 6 juillet dans la Métropole. Au programme : neuf courses de très haut niveau et des animations gratuites.



Photo tournée par l'Ufolep

Les hôtels affichent complet, 350 camping-cars devraient débarquer, sans parler des participants hébergés chez l'habitant. Pendant que le Tour de France visite l'Angleterre, 1200 cyclistes venus de toute la France investissent Salouël. Avec le soutien du club local, le CC Salouël, l'Ufolep y organise ses championnats de France sur route. Un terme néanmoins réservé à la Fédération française de cyclisme (FFC), il convient donc de parler de championnat national. Créée en 1928 au sein de la Ligue de l'enseignement, l'Ufolep est une fédération multisport qui revendique l'initiation au plus grand nombre. Cela n'empêche pas 70 000 cyclistes d'y être licenciés (119 000 à la FFC). Les meilleurs de chaque région se départageront par catégorie du vendredi 4 au dimanche 6 juillet. « *La course 30-39 ans du samedi 16h et celle des 20-29 ans du dimanche 14h seront les deux temps forts* », prévient Guy Vasseur, l'un des 200 bénévoles de l'événement. Mais pour Stéphane Lecossois de l'Ufolep, ce week-end est avant tout « *la fête du vélo* ». Les abords de la salle des Événements, avenue du Golf, se trans-

formeront en village du vélo avec initiation au BMX, au VTT et au handbike ainsi que des ateliers pour apprendre à préparer son vélo. Les écoliers de Salouël seront aussi invités le vendredi, alors qu'une balade est ouverte à tous le dimanche de 9h30 à 12h sur les traces de Jules Verne. « *L'idée est d'associer la population*, insiste Guy Vasseur. *Car nous avons conscience qu'un événement de cette ampleur peut occasionner des gênes.* » **A. C.**

Un circuit entre Salouël et Bacouël

Sept des neuf courses programmées empruntent une boucle de 11,3 km au départ de l'avenue du Golf à Salouël qui passe ensuite par la route de Conty direction Vers-sur-Selle puis Bacouël avant un retour vers Salouël par la rue de Beauvais. La circulation sera donc interdite sur ces axes vendredi 4 juillet, de 18h30 à 21h30, samedi 5 juillet, de 7h à 19h, et le dimanche, de 7h à 17h. Quarante-deux signaleurs sont mobilisés sur le parcours.